- Pour ce qui est de la sécurité, nous exploiterons les nouvelles possibilités offertes par l'amélioration des relations Est-Ouest. Nous souhaitons coopérer avec l'Union soviétique dans les domaines de l'Arctique et de l'environnement, et plus généralement en vue du renforcement de la paix mondiale. Le Premier ministre se rendra cette année en Union soviétique, ce qui contribuera notablement à faire progresser nos relations avec l'Est.
- Entre autres initiatives visant à renforcer la sécurité, le Canada maintiendra, en lui affectant des fonds appropriés, un programme d'aide au développement spécialement orienté vers les plus démunis. En sa qualité de membre du Conseil de sécurité, il usera de son influence et de ses ressources pour contribuer au règlement des conflits régionaux en Asie et en Afrique. Il continuera à encourager la communauté internationale à maintenir les pressions exercées sur l'Afrique du Sud pour l'amener à renoncer à l'apartheid, ainsi qu'à offrir son aide aux victimes de ce régime.
- En tout cela, nous aurons pour règles de conduite le pragmatisme, le réalisme et l'effort quotidien, et non pas la recherche de gestes spectaculaires.